
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE CHRIST-ROI/YOUVILLE 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du mardi 17 février 2009  

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Christ-Roi/Youville tenue à l’école Christ-Roi le mardi dix sept février 
de l’an deux mille neuf à dix-neuf heures. 
 

 
Mmes  Julie Allard, parent 
  Isabelle Leblanc, parent 
  Sabrina Castelli, secrétaire 

Céline Grenier, enseignante 
Sylvie Larivière, enseignante 
Réjeanne Cloutier, service de garde 
Céline Gaivin, personnel de soutien 
Josée Comtois, membre de la communauté 

   
M.  Réjean Paquette, délégué au comité parents 
 
 
Aussi présent : 
 
M. André Noël, directeur 
 
 

 Yoland Nadon, enseignant 
Donald Moses, président 

 
 
Le quorum est atteint.  M. André Noël, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres.  Il est 19 h 10. 
 
 
 
CE-581-09 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Réjeanne 
Cloutier, 
 
QUE l’ordre du jour de cette séance soit  adopté avec modification au 
point 9, nous devrions lire le 13 mars au lieu du 13 février. 
 

ADOPTÉE. 
 
 

PRÉSENCES 

OUVERTURE DE 
LA RÉUNION  

ADOPTION DE 
L’ORDRE DU 
JOUR 

ABSENCES 



 
CE-582-09 IL EST RÉSOLU , sur proposition de  Mme Céline 
Grenier, 
 

QUE le procès-verbal du 20 janvier 2009 soit adopté 
tel que présenté avec correction dans les présences Mme Céline 
Grenier était absente. 

ADOPTÉE. 
 
 
INTERVENTION DU PUBLIC 

 
Aucune 
 
 
CE-583-09 IL EST RÉSOLU , sur proposition de  Mme Céline 
Grenier, secondé par Mme Isabelle Leblanc, 
 

QUE Mme Josée Comtois soit nommée membre de la 
communauté. 

 
ADOPTÉE. 

 
 
M. Noël donne la parole aux enseignantes afin qu’elles s’expriment 
sur l’évènement du 3 février dernier.  Ils ont tous très apprécié 
l’activité pour la semaine des enseignants.  Les dames du service de 
garde ont aussi apprécié la petite collation et les fleurs reçues.  C’est 
une activité à reconduire.   
 
Semaine du personnel de soutien : Semaine du 20 avril.  Sujet à 
discuter à la rencontre du 31 mars. 
 
Semaine des services de garde : La semaine du 25 mai.  Mme 
Isabelle Leblanc suggère que le budget du service de garde soit 
utilisé pour l’achat de 4 polars.  Mme Sabrina Castelli et Mme Isabelle 
Leblanc s’en occupent.  Aussi Mme Céline Grenier suggère qu’un 
polar soit remis à Mme Jessica comme cadeau de départ à la mi-
mars. 
 
CE-584-09 IL EST PROPOSÉ, sur proposition de Mme Julie 
Allard, 
 
 QU’UNE lettre soit envoyée aux parents 2 semaines avant la 
relâche, afin de les informer des activités lors de cette semaine 
particulière.   
 
        ADOPTÉE. 

 
 
 

NOMINATION 
D’UN MEMBRE 
DE LA 
COMMUNAUTÉ 
(Josée Comtois) 

SEMAINE DES 
ENSEIGNANTS ET DU 
PERSONNEL DE 
SOUTIEN 

ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL 
DU 20 janvier 2009  



M. Noël informe que la seule demande cette année consistera à 
rénover le toit et refaire le plancher de l’entrée de Christ-Roi jusqu’au 
gymnase et le pavé uni de l’entrée avant de l’école Christ-Roi. 
 
 
Mme Isabelle Leblanc révise la liste des entreprises pour la 
recherche de commanditaires.  Les membres du conseil disent 
quelles entreprises ils sont intéressés à solliciter.   
 
Mme Leblanc fera la mise à jour et l’enverra à tous les membres par 
courriel. 
 
M. Noël s’occupe de la lettre et documents relatifs à la sollicitation.  
Le tout sera finaliser pour le 31 mars. 

 
 

M. Noël informe les membres que mars est le mois de la nutrition.  Le 
13 mars, il y aurait une dégustation de salade de fruits.  Une feuille 
sera envoyée aux parents par la suite afin qu’ils soient informés des 
fruits que leur enfant a préféré.  Mmes Céline Grenier et Sylvie 
Larivière suggèrent que cette activité ait lieu vendredi le 20 mars. 
 
 
M. Noël a besoin de 2 membres du conseil d’établissement pour 
siéger sur le comité de pilotage du projet éducatif : il y aura 4 
réunions de 3 heures d’ici la fin mai, concernant un portrait d’école et 
ressortir les orientations que l’école Christ-Roi /Youville désire 
prendre dans son projet éducatif pour les 5 prochaines années.  Mme 
Isabelle Leblanc sera la représentante du conseil d’établissement à 
ce comité.  

 
 

INFORMATION CORRESPONDANCE 
 

Aucune 
 
 

M. Noël explique brièvement l’aménagement de la bibliothèque.  Il 
informe les membres que Mme Rolande Larouche fera un croquis de 
peinture et les enfants mettront la main à la pâte pour une œuvre 
collective.  Il est prévu qu’une estrade soit construite en dessous de 
la peinture pour que les enfants puissent s’y installer pour la lecture. 
 
 
Circulation dans la cour d’école  : 
Mme Réjeanne Cloutier mentionne qu’une personne âgée a pris 
l’entrée d’autobus pour une rue. Elle l’a avisé, il a passé sur la 
pelouse devant l’école Youville pour sortir près de la borne fontaine.  
Des enfants y jouaient.  M. Noël verra aux mesures à prendre pour 
remédier à cette situation. 
 

TRAVAUX 
D’AMÉLIORATION 
ET DE 
TRANSFORMATION 

PROJET ÉDUCATIF  

SALADE DE FRUITS 
LE 13 MARS 

AMÉLIORATION 
DE LA COUR 
D’ÉCOLE 

AMÉNAGEMENT 
DE LA 
BIBLIOTHÈQUE  

AUTRES SUJETS  



Sorties du service de garde :  
1.  Glissade sur tube au Mont-Vidéo 
2.  Pêche blanche au Domaine Preissac 
3.  Refuge Pageau 
 
Mme Isabelle Leblanc partage au groupe des commentaires reçus 
par des parents qui auraient aimé connaître l’horaire des activités du 
service de garde avant de confirmer la présence de leur enfant. 
 
CE-585-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. Réjean Paquette, 

 
  QUE les sorties du service de garde soient acceptées 
telles que présentées. 

 
 ADOPTÉE. 

 
Suivi ajout de ressources :  
M. Noël mentionne que Mme Isabelle Primeau a débuté le 23 janvier 
à 16hres par semaine. 
 
Financement futur :  
Mme Isabelle Leblanc amène une suggestion pour les levées de 
fond : Vente de sacs d’épicerie qui sortent de l’ordinaire. 
 
Dîner de Noël :  
Mme Réjeanne Cloutier remet à Mme Isabelle Leblanc un bricolage 
en remerciement pour sa participation au déjeuner de Noël.  Le 
même présent sera remis également au Garage Tardif. 

 
 
Les membres du conseil expriment leur satisfaction au déroulement 
de la rencontre. 
 
 
 
CE-586-09 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Réjeanne 
Cloutier, 
 

 QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 

Il est 21 h 05. 
 
 
___________________________  ___________________________ 
Président     Secrétaire  

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE LA 
RÉUNION 


